

校長室だより

平成30年 6月15日(金)

羽咋市立瑞穂小学校 No. 13



共 育

6/13 心に花を咲かせようプロジェクト

活動のねらいは、「縦割り班ごとにプランターに花を植える活動を通して、班の絆を深める。」でした。6年生が準備をしてくれたプランターに、班ごとに花を植えていきました。班のメンバー全員が少しずつ手分けをして植えました。その後、リーダーを中心にして水やりのしかたなど役割分担を確認しました。班ごとの活動の振り返りでは、「協力して植えることができてよかったです。」「明日から水やりをしっかりとしたいです。」「たくさん花を咲かせたいです。」というねらいに迫る発言をたくさんしていました。一人一人が明日からの水やりもしっかりして、心に花を咲かせて欲しいと思います。プランターは、児童玄関前に並べてあります。



6/14 授業参観・給食試食会・学級懇談会ありがとうございました。

本年度2回目の授業参観でした。4月と比べてお子様の様子はいかがだったでしょうか。今回の授業参観は、全学年道徳の授業を参観していただきました。道徳は、小学校では本年度から「特別の教科」となり、教科書を使って学習しています。

1年生は「ハムスターの赤ちゃん」というお話や、家の方からのお話、手紙を通じて、生命の大切さについて考えました。

2年生は「わすれられないえがお」というお話を通して、正しいと思ったことを進んで行うことの大切さについて考えました。

3年生は「きまりじゃないか」というお話を通して、規則について考えました。

4年生は「動物と生きるためには？」というお話を通して、自然との共生について考えました。

5年生は「ノンステップバスでのできごと」というお話を通して、思いやりや親切について考えました。

6年生は「車いすでの経験から」というお話を通して、思いやりの心について考えました。

しらとりは「二つの声」というお話を通して、正しいことを自信をもって行うことについて考えました。

つくしは「ピアノの音が…」というお話を通して、権利について考えました。

どの学級も、子ども達はよく発言し、しっかり考えていました。参観していただいた保護者の皆様には、お忙しい中、ありがとうございました。今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

